



La Feuille de Chou

L'EDITO :

Chères adhérentes, chers adhérents,

Ce vendredi, je me fais l'écho du précédent édit.

La semaine dernière Josette S. (ancienne présidente et aujourd'hui administratrice) vous annonçait la date de l'assemblée générale (AG) 2024 et profitait de cette occasion pour appeler chacun(e) d'entre vous à rejoindre le conseil d'administration (CA) de Terre Solidaire. Comme elle l'évoquait, pour fonctionner l'association s'appuie sur un CA composé de bénévoles très investis. Cet investissement est une véritable richesse qui participe à faire de Terre Solidaire une association où l'on se rencontre, on partage, et on décide à plusieurs. Ainsi l'on porte collectivement les réussites comme les échecs.

Bien évidemment, à Terre Solidaire comme ailleurs, c'est parce qu'il y a des différences entre chacun(e)s que cette richesse existe. Pour cela, il est nécessaire que les différences « dialoguent » et qu'il y ait une organisation favorisant l'écoute réciproque.

Ainsi, outre l'AG et les moments festifs qui ponctuent l'année, il y a des moments dédiés qui permettent aux administrateur(ice)s d'échanger avec les salariés et réciproquement. Par exemple, les administrateur(ice)s interviennent périodiquement dans les réunions d'équipe du lundi qui rassemblent les salariés permanents. Et des salariés permanents participent occasionnellement aux CA. C'était le cas de Floriane D. (conseillère en insertion professionnelle lors du CA de février). Et ce sera le cas de Sylvain C. (encadrant maraîcher) lors du prochain.

A noter également que, dans les semaines et mois à venir, nous devrions voir se renouveler un espace de dialogue social entre tous les salariés (permanents et en transition). Il n'est pas exclu, selon les thématiques à l'ordre du jour, que des membres du CA soient occasionnellement invités. Je reparlerai de ce point prochainement.

Enfin, je tenais à préciser pour celles et ceux d'entre vous qui se poseraient la question de leurs rôles/places éventuel(le)s au sein du CA, que celui-ci fonctionne par pôle. Chaque administrateur(ice) est invité(e) à s'investir plus particulièrement dans un ou deux pôles. Il y en a six au total :

- Pôle ressources humaines
- Pôle production
- Pôle finance
- Pôle patrimoine
- Pôle communication
- Et depuis peu, le Pôle Tiers Lieu

Pour un Panier

1,8 kg Epinard
1 kg Pomme de terre
0,650 kg Chou Mizuna
0,500 kg Céleri Rave

Lavez toujours vos légumes avant de les consommer.

FRUITS : Pomme 1 kg – Orange 1 kg

CREPES VERTES

Pour 4 pers.

- ✓ 100 g d'épinards frais
- ✓ 200 ml de lait
- ✓ 5 œufs
- ✓ 75 g de farine
- ✓ 100 g d'emmental râpé
- ✓ 150 g de chiffonnade de jambon
- ✓ 1 poignée de pousse d'épinards
- ✓ Sel et poivre
- ✓ Huile de cuisson



1. Equeutez et lavez les épinards.
2. Dans un mixeur, mettez les épinards égouttés, le lait et un œuf. Salez, poivrez et mixez jusqu'à l'obtention d'une pâte homogène.
3. Sans arrêter le mixeur, versez la farine petit à petit par le trou du couvercle.
4. Dans une poêle chaude huilée, versez une petite louche de pâte et répartissez.
5. Après une bonne minute de cuisson, cassez l'œuf, parsemez de fromage et de jambon.
6. Laissez cuire quelques minutes.
7. Dégustez la crêpe avec des pousses d'épinards.



La Feuille de Chou

De quoi trouver chaussure à son pied, n'est-ce pas ? Evidemment les pôles fonctionnent en synergie et les chantiers sont conduits dans une logique de transversalité. Voilà quelques compléments d'information que je voulais partager avec vous pour donner un peu plus de lisibilité sur les contours de votre possible futur investissement dans l'association. Je rappelle pour conclure que des CA ont lieu chaque mois et que le prochain se tiendra dans quinze jours, le 26 mars.

Laurent Pachod - Directeur

LE COIN DES CHARGÉS D'INSERTION :

Chères adhérentes, chers adhérents,

Nous avons eu deux nouvelles recrues pour ce mois de mars : Michaël et Stéphane à qui nous souhaitons la bienvenue. En parallèle, 2 départs. Tout d'abord Amèle, qui a retrouvé depuis le mois de janvier, un poste en CDI. Nous lui souhaitons une belle continuation. Et plus récemment Tawfiqullah pour qui le parcours se termine ce jeudi. Il intègre la semaine prochaine une formation HOPE (Hébergement Orientation Parcours vers l'Emploi) Agent de fabrication industrielle de 6 mois soit jusqu'à fin septembre. L'objectif de ce dispositif HOPE est double : d'une part acquérir une certification en français et d'autre part une certification sur le métier visé, à savoir agent de fabrication industrielle. La formation est de 6 mois, 3 mois de remise à niveau en français et 3 mois au sein d'une entreprise sur le poste visé. L'objectif étant de pérenniser le contrat par la suite. Cela s'adresse uniquement aux bénéficiaires du statut de réfugié, apatride, ou bénéficiaires de la protection subsidiaire. Les orientations se font par l'intermédiaire de l'OFII (Office Français de l'immigration et de l'intégration). Belle suite à Tawfiqullah qui a travaillé à Terre Solidaire avec engouement et motivation depuis novembre 2022 tant sur le jardin que sur ses projets personnels et professionnels.

Par ailleurs, dans la série « nouvelles des anciens », un mercredi après-midi de février, sur un temps personnel en centre-ville de Chambéry, j'aperçus au loin 2 personnes tout sourire, me faisant de grands signes et traversant à grandes enjambées dans ma direction. J'ai immédiatement reconnu 2 anciens salariés : Yohannes et Mebrahtom. Quand le suivi vient à moi, dans le vrai sens du terme. En pleine forme tous les deux et très enjoués d'avoir des nouvelles de Terre Solidaire et des encadrants. Yohannes est en Contrat de professionnalisation de 1 an dans le TP et Mebrahtom en CDI au sein d'une entreprise.

Sur ces bonnes nouvelles, je vous souhaite chers adhérentes, chers adhérents, une belle fin de semaine.

Floriane – Chargée d'insertion